
理事会議事録 
 

⻘松同窓会 
⽇時 令和６年３⽉ 30 ⽇（⼟）14 時 00 分〜15 時 00 分 
場所 附属天王寺中・⾼等学校３階 ⼩講堂 
出席者 藤井会⻑以下３９名 

  
司会：井上 書記 

【議事】 
1. 会⻑挨拶 

・先⽇⾼校 66 期⽣の卒業式に出席し、卒業⽣の振る舞い、挨拶などを拝⾒し、附⾼⽣らしさを強く
感じた。彼らがこれから同窓会の⼀員となること、卒業⽣としても⼤変誇らしくうれしく思う。本
⽇の議事にありますが、今年は 3 年ごとの役員改選の時期であり、ご審議いただきたい。 

 
2. 令和６年度事業計画案の件（芳武副会⻑） 

・総会・懇親会の開催、会報「⻘松」年 2 回(112 号、113 号)の発⾏、会報総集編の販売促進、理事
会・常任理事会・４役会の開催、各⽀部会の開催、名簿発⾏、各委員会の開催、会費納⼊率の向
上、住所不明理事の調査、同期会の活性化、終⾝会費制に対する計画案が提⽰された。本年は名簿
発⾏の年であり、発⾏することに対し拍⼿を持って採決を⾏い、賛成多数で承認された。 

・昨年度より中部⽀部⻑を担当いただいている辻本雄治さんより、中部⽀部の活動状況を報告いただ
いた。中部⽀部の活動は 40 年続いており、毎年 20~30 名の⽅に参加いただき、毎回卒業⽣による
ミニ講演会を開催している。附属天王寺の卒業⽣の交流の場として⼤変有意義な会となっている。
令和 6 年度は 9 ⽉ 29 ⽇に開催予定であり、中部地区在住の⽅に是⾮声をかけていただき、多くの
⽅に参加いただきたい。 

 
3. 令和６年度予算案の件（吉村会計担当） 

・令和 6 年度⼀般会計予算案が提⽰された。今回より前年度実績と今年度予算が⽐較できる様式に変
更した。また、前期、次期繰越⾦についても⾒やすく記載を変更した。令和 6 年度のその他雑⽀出
では、附中応援団の太⿎の張替えに係る費⽤を計上している。今回は⼀般会計予算の提⽰だけであ
ったが、その他特別会計に関しては次回理事会で報告を⾏う。 

 
4. 令和６年 総会・懇親会の件（平⽥副会⻑） 

・6 ⽉ 15 ⽇（⼟）に総会・懇親会をホテル都シティ⼤阪天王寺で開催予定。中学３の「期」の学年が
幹事であり、本⽇理事会終了後に打合せを⾏う。 

 
5. 次号会報「⻘松」112 号企画の件（植⽥広報担当） 

・5 ⽉に発⾏予定であり、同窓会総会・懇親会の告知、附⾼卒業式、百粁徒歩 50 年特集、同期会報告
を中⼼に検討を進めている。同期会報告は前号で掲載できないほど多数いただいており、次号で掲



載予定である。 
・これまで会報はカラー⾴とモノクロ⾴が混在して発⾏していたが、同期会報告等カラーで掲載する
紙⾯が複数ページにまたがる場合に、続けてカラーで掲載できないという課題もあり、次号よりフ
ルカラーで印刷し、読みやすい紙⾯構成していく。 

 
6. 令和５年度決算⾒通し（吉村会計担当） 

・令和 5 年度⼀般会計の⾒通しに関して報告。終⾝会費はこれまでで最も多くの⽅に納⼊いただい
た。また、会報送付業者の変更に伴い通信費は令和４年度実績と⽐べて減額となった。その他雑⽀
出では、⼭中⽒の懸垂幕費⽤を計上した。 

 
7. 役員、常任理事、理事、監事、任期満了による改選の件（藤井会⻑） 

・3 年前に新体制でスタートをしたが、コロナ禍で活動できない時期もあり、もう１期同じ体制で務
めていくこと、また、常任理事として新たに中島⼤我さん（中 43・⾼ 37期）と園⽊悠司さん（中
54・⾼ 48期）に加⼊していただくことを、藤井会⻑から提⽰された。拍⼿により承認された。 

 
8. その他 事務局移動の件（平井副会⻑、糠野副校⻑） 

・令和 6 年から 2 年かけて中⾼のホームルーム教室の改修を⾏うこととなり、それに伴い同窓会事務
局を⼯事期間中の教室として使⽤することから、事務局を移動することとなった。１学期末までに
移動先の⼤学の教室を整備し、夏休みに現在のホームルーム教室の⼯事を開始する予定である。令
和６年度は⾼校⽣の教室、令和 7年度は中学⽣の教室を⾏う予定である。現在の教室で学ばれた卒
業⽣も⼯事前に来校する機会があれば、⾒学していただければと考えている。 

 
9. ⺟校近況報告 
・附中同窓会担当 ⽊待勝貴先⽣より 

・⼊試について：今年度から⼊ってくる⽣徒の⼊試のスタイルを変更した。⼆次試験で体育実技を
復活させた。⼀般の出願数が 50 名程度少なくなり、私⽴の無償化が影響しているかもしれな
い。 

・⾳楽祭：3/13 に⼋尾プリズムホールで開催。久しぶりに保護者の⽅にも来場していただき盛況の
うちに終えることができた。 

・卒業式：75 期⽣ 142 名が卒業し、131 名が附⾼に進学した。無事卒業し教員としても⼤変うれし
く思っている。  

 
・附⾼副校⻑ 糠野順⼀先⽣より 

 ・定員について：中学はコロナ前にクラス定員が 40 名から 36 名となり合計 144⼈となった。⾼
校は 40⼈のままで合計 160⼈が定員であり、中学の定員が減ったことから、⾼校からの⽣徒募
集を⾏っているが、ここしばらくは定員割れを起こしていた。今年度⼊学の 69 期⽣は定員の
160 名でスタートすることができた。 

・SSHの第 3 期（1 期 5 年）の 1 年が終わることになる。新年度の⾼校 3 年⽣からアドバンスドプ
ルーフという⽂理かかわらず全⽣徒を対象として、社会的課題を⾃分で⾒つけて、⾃分で探求し



発表するという新しい試みである。具体的な活動して、企業を訪問し、その企業の課題を探求し
ていく取り組みを開始している。附⾼卒業⽣が実際に対応してくれた企業もあり、今後同窓会に
も協⼒いただけるとありがたい。 

・4 ⽉から⼤阪教育⼤学附属⾼等学校の校⻑に藤井睦⼦さん（⾼ 23 期）が就任されることとなっ
た。 

・令和 8年度に周年事業を⾏うべく検討を開始した。 
 
今後の⾏事予定 
次回理事会予定   令和 6 年 6 ⽉ 1 ⽇  （⼟） 14：00 より 
    令和 6 年 10 ⽉ 19 ⽇（⼟） 14：00 より 
令和 6 年総会・懇親会 令和 6 年６⽉ 15 ⽇（⼟）  
             ホテル都シティ⼤阪天王寺  

総会   17：15~17:45 
懇親会 18：00~20:30 

以上 
 
 
 

議事録作成⼈： 井上 周 
 

署名⼈： 平井 健三郎 


